

## Technische Mitteilung / Service Bulletin

**Technische Mitteilung Nr. / Datum:** TM TAE 601-0005, Revision 1 / 01.10.2008  
**Service Bulletin No. / Date** TM TAE 601-0005, Revision 1 / October 1, 2008

**Betrifft:** zugelassene Kraftstoffe  
**Subject:** approved fuels

**Betroffenes Luftfahrtgerät:** Cessna 172 mit TAE 125-01 oder TAE 125-02-99 Einbaukit  
**Type affected:** Cessna 172 with TAE 125-01 or TAE 125-02-99 engine installation

**Betroffene Geräte-Nr.:** alle Cessna 172 Einbauten  
**Models affected:** all Cessna 172 installations

**Einstufung:** Kategorie 5 – nur zur Information  
**Compliance:** Category 5 – for information only

**Dringlichkeit:** -  
**Accomplishment:** -

**Grund:** Veröffentlichung aller für die Cessna 172 mit TAE 125-01 oder TAE 125-02-99 Einbaukit zugelassenen Kraftstoffe.  
**Reason:** Publication of all approved fuels of Cessna 172 with TAE 125-01 or TAE 125-02-99 engine installation.

**Maßnahmen:** Für die Cessna 172 mit TAE 125-01 oder TAE 125-02-99 Einbaukit sind folgende Kraftstoffe zugelassen:  
**Measures:** Following fuels are approved for Cessna 172 with TAE 125-01 or TAE 125-02-99 engine installation:

Kraftstoff / Fuel	Spezifikation / Specification
JET A-1	ASTM D 1655

**Alternativer Kraftstoff / Alternative fuel:**

Kraftstoff / Fuel	Spezifikation / Specification
JET A	ASTM D 1655
Jet Fuel No.3	GB6537-94
Diesel	DIN EN 590
JP-8	MIL-DTL-83133(E)
JP-8+100	MIL-DTL-83133(E)

**Hinweise:** -  
**Remarks:** -

**Zulassung:** Die technischen Informationen, die in diesem Dokument enthalten sind, wurden im Rahmen der Befugnisse der EASA- Genehmigung als Entwicklungsbetrieb Nr. EASA.21.J.010 genehmigt.

**Approval:** These information or instructions have been approved under the authority of EASA Design Organisation Approval no. EASA.21J.010.